



## La Junta elabora un programa de detección precoz del autismo

DL | REDACCIÓN

■ La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León ha desarrollado en fase experimental en las provincias de Salamanca y Zamora un programa de detección precoz del autismo pionero en España que ahora estudia implantar en el resto de la Comunidad.

Así lo anunció ayer en la capital salmantina el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, quien ha destacado que el objetivo principal de este proyecto es la detección precoz de los Trastornos Generales del Desarrollo (TGD) en niños de 18 y de 24 meses.

Desde que se implantó como programa piloto en 2005 y hasta diciembre del pasado año, un total de 7.900 niños han participado en las investigaciones en las que han colaborado 82 profesionales.

La esencia de esta iniciativa, que comenzó a desarrollarse como experiencia piloto con la colaboración de la Universidad de Salamanca y del Instituto de Salud Carlos III, es reducir «la incertidumbre sobre el desarrollo de niños con dificultades evolutivas y disminuir la demora de los procesos de diagnóstico de los TGD», ha destacado el consejero.

Los resultados y el trabajo realizado se han convertido en una referencia nacional, ha apuntado Sáez, ya que se trata de «la experiencia más amplia y sistemática de implantación de un sistema de cribado» hasta el momento en nuestro país.